## Nein, nicht schon wieder Wahlwerbung!



Ulrike Syndicus

Aber vielleicht nehmen Sie sich trotzdem eine Minute Zeit zum Lesen? Ich kandidiere für die im Wahl-Bezirk 10, weil ich die Überzeugungen dieser NICHT-Partei teile.

Wir sind hervorgegangen aus einer Bürgerinitiative und werden in diesem Jahr **50**. Das ist schon was. Und wie damals engagieren wir uns auch heute für das, was hier vor Ort geschieht.

Was ist bei uns anders als bei einer Partei?

Die wird 50

Jahre. Aus diesem

Anlass führen wir ein

## **Gewinnspiel**

durch. Achten Sie doch auf den Bürgerbrief am 16. Mai !!!

- ✓ Unsere Fraktionssitzungen finden in Lokalen der Umgebung öffentlich statt; jeder kann teilnehmen und sich informieren
- ✓ Bei Abstimmungen hat jeder das Recht und die Freiheit so zu stimmen, wie er es für richtig hält; Fraktionszwang gibt's nicht
- ✓ Politische Aufstiege sind bei uns nicht ausschlaggebend, da wir uns als regionale politische Kraft verstehen. Zusammenarbeit statt Karrierestreben

Ich halte es für falsch, Wahlversprechen zu geben, die hinterher nicht einzuhalten sind. Meine Überzeugung ist, gemeinsam mit den anderen gewählten Mandatsträgern nach Sachlage Mehrheiten zu bilden und vernünftige Ergebnisse zu erreichen, zu denen man steht.

Sie möchten mehr wissen? Klicken Sie auf WWW.uWV.de

Und wenn Sie dann Ihr Kreuz hinter meinem Namen machen, werde ich alles daran setzen, Ihr Vertrauen nicht zu enttäuschen.